



高藤直寿選手 日本代表決定！

リオデジャネイロ五輪

4月2日から3日にかけて行われた、「リオデジャネイロ五輪代表最終選考会兼全日本選抜体重別選手権」終了後の強化委員会において、本市出身の柔道家 高藤直寿選手が、リオデジャネイロ五輪の日本代表に正式に決定しました。全日本柔道連盟によると、2年間の国際大会での戦績を鑑み、総合的な実績を重視した結果の選出であったとのこと。



グランドスラム東京で優勝した高藤選手

五輪の当日においては、新下野市庁舎1階ロビーにて現地からのライブ中継を観戦するパブリックビューイングなどを計画しております。イベントの詳細につきましては、後日市ホームページ等にて告知する予定です。

皆様におかれましては、高藤選手のリオ五輪での活躍を祈念し、今後益々のご支援、ご声援を賜りますようよろしくお願いいたします。



母校の国分寺小の児童から応援メッセージをいただきました

しもつけクイズ

【正解は】幸せ

小山地区定住自立圏形成協定締結

下野市、野木町、結城市は4月7日に、小山市を中心とする定住自立圏形成協定の合同調印式を小山市役所で開きました。

協定は、圏域全体として、住民が幸せを実感し、住みたい、住み続けたいと思える魅力ある地域を形成していくことを目指し、地域活性化や定住促進のために、役割分担し、連携していくことを明示しています。

今後は、協定に基づいて推進する具体的取組について「定住自立圏共生ビジョン」にまとめ、連携事業に取り組んでいきます。



交通安全出発式

4月6日から15日まで行われた「春の交通安全県民総ぐるみ運動」で交通安全広報啓発活動を実施する団体が国分寺庁舎前に集まり出発式を行いました。

式典では、愛泉幼稚園の園児が演奏を披露し会場を盛り上げました。



下野連合が優勝

日ごろの活動が評価され4つの賞を受賞

おもいでリーグは、小学6年生が学童野球を卒業し、中学校に入るまで、楽しい良き思い出を作り、野球を通じて友達との絆を深めていくためのリーグで、半年の間で総当たり戦にて順位を決定します。今年度は29チームで争われ国分寺・南河内地区の子どもたちで結成された下野連合が見事優勝しました。



うすずみ桜コンサート開催

淡墨桜と音楽を楽しむ「うすずみ桜コンサート」が、3月27日に淡墨桜前の特設ステージにおいて、初めて開催されました。樹陽会による箏や下野音女による二胡の演奏、とちおとめによる昭和歌謡やフォークを披露しました。

好天に恵まれ、大勢の皆さんに楽しんでいただきました。

